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このほど、議会では活発な議会活動を推進していくため、住民の皆様のご意見

をより反映させるために、各種団体との意見交換会を実施することになりました。

まず、皮切りとして開催されたのが、那賀町農業後継者グループ『アグリステ

ーション NAKA』の皆さん方と、１２月２日（火）に農業を取り巻く厳しい現状
と課題について、また解決策をどう考えどのような手法で政治に訴えていくのか

というテーマで話し合いを行いました。

グループの皆さん方には、昼間の重労働で大変お疲れのところ、夜分の開催に

もかかわらず、８名の方にご出席をいただくことができました。会議では４班の

グループに分かれてのグループ討議が活発に展開された後、各班の代表者から意

見発表がありました。発表のあった意見の多くは、収入が安定しないことや繁忙

期の人手不足が現状であり、それをどう解決していくかが課題となっていること

や、パート従業員の育成や労働者を派遣できる組織づくりができないかと言った

提言もありました。

議会としましては、今後とも当団体と話し合いを行い、那賀町の農業振興と農

家の支援に少しでもお役に立つことができないか議論を重ねてまいりたいと考え

ております。

また、他団体とも機会を設けて意見交換会を実施してまいりたいと考えており

ますので、私たち議会と意見交換会を希望される団体の皆さんは、遠慮無くお近

くの議員にお申し付けください。お待ちいたしております。
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